
広報板設置ご協力のお願い

浅野さとし後援会は、

　ポスターを掲示していただける方
を探しています。所有地（空地や畑
など）やご自宅の塀などに設置して
いただける方がいらっしゃいました
ら、浅野さとし後援会日立事務所ま
でお気軽にご連絡ください。
　ご協力宜しくおねがいします。

　後援会入会をご希望の方は、氏名・ご住所・電話番
号をTEL又はFAX、メールにてお知らせください。あら
ためて事務局から、会則・会費納入先などをご連絡さ
せていただきます。

広報板大きさ 90cm×90cm

お申込み先⇒⇒浅野さとし後援会 日立事務所
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インフォメーション

■団体・個人は問わず見学を歓迎します
■土日の見学もご相談に応じます
■平日に限り、議員会館内の食堂利用可（予約制）
■所用時間は、約1時間・バス無料駐車場有り

申込フォームURL
　https://asanosatoshi.com/
　　　　　　　　　form_koenkai/
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掲示責任者：齋藤英彰　日立市かみあい町2－13－11

東海・大甕・常陸多賀・日立・小木津
十王・高萩・南中郷・磯原・大津港毎週月曜日早朝 駅前政治報告実施中   
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「格差の拡大」「人口減少」「少子高齢化」。平成の時代、この言葉は私たちの間で広く知られるようにな
りました。いま日本は多くの国民が家族や地方の将来に不安を感じている国。しかし安倍政権は、くらしや
地方の現場に目を向けようとしません。だから私は、子育て・教育・雇用・年金・医療などの制度改善に
取り組み皆さんの家族と家計を守りたい。そして、この地域で情熱を燃やす人々やものづくり企業、農林
水産業を応援し、地域がもつ魅力を最大化していく。「ひと」と「地域」が主役の安心・活力社会の実現に
向けて浅野さとしはまじめに、まっすぐに、全力で働きます。

「格差の拡大」「人口減少」「少子高齢化」。平成の時代、この言葉は私たちの間で広く知られるようにな
りました。いま日本は多くの国民が家族や地方の将来に不安を感じている国。しかし安倍政権は、くらしや
地方の現場に目を向けようとしません。だから私は、子育て・教育・雇用・年金・医療などの制度改善に
取り組み皆さんの家族と家計を守りたい。そして、この地域で情熱を燃やす人々やものづくり企業、農林
水産業を応援し、地域がもつ魅力を最大化していく。「ひと」と「地域」が主役の安心・活力社会の実現に
向けて浅野さとしはまじめに、まっすぐに、全力で働きます。

浅野さとしと一緒に、地域に寄り添い、
明るい未来をつくって
いきましょう！

申込フォームURL
　https://asanosatoshi.com/
　　　　　　　　　　form_kokkai/

　PTAイベント、町内会イベント、
会社イベントと一緒に「国会見学」
はいかがでしょうか。事務所員が
丁寧にご案内させていただきます。
ぜひお気軽にお問合せください。

国会議事堂を
見学してみませんか？

新規会員を
募集しています！

皆さまの
ご入会を
お待ちして
おります

現在、新型コロナウイスル感染症感染拡大防止の観点
から国会見学は中止しています。見学再開については、
ホームページにてお知らせいたします。

INFORMATION

日立事務所
〒317-0071 茨城県日立市鹿島町1-11-13
 友愛ビル 1階
 TEL 0294-21-5522
 FAX 0294-21-3014
 Mail：asano@asano-office.net

国会事務所
〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1
 衆議院第一議員会館406号室
 TEL 03-3508-7231
 FAX 03-3508-3231
 Mail：g17398@shugiin.go.jp

浅野さとし後援会

ご意見・ご要請
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生 年 月 日
経 歴

所属委員会

趣 味

家 族 構 成

1982年 9月25日
青山学院大学大学院修了
㈱日立製作所日立研究所研究員
日立製作所労働組合研究所支部執行委員
衆議院議員 大畠章宏 秘書
第48回衆議院議員総選挙で初当選
経済産業委員会
議院運営委員会
原子力問題調査特別委員会
ランニング、音楽鑑賞、
カフェ・書店めぐり 
妻と娘の3人家族
日立市在住

一口1,200円/年より
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ウイルスの脅威から国民の生活を守るため全力を尽くします。

第9号  2020.5
討議資料

▲4月3日衆議院本会議で会派を代表し登壇しました
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　私はいま、皆様の声をもとにこの危機を乗り越え
ていくための政策提案をしています。具体的には、
マスク等の増産支援や倒産・失業・生活困窮の連鎖
をくい止めるための給付金の創設を主張してきまし
たが、その一部は、マスク増産のための補助上限額
の引上げ、すべての国民に一律10万円の支給、そ
して中小企業向けの給付金制度の創設などとして形
にすることができました。

　しかし、医療現場や事業者の皆様が置かれている
現状は過酷を極めています。この国を支えてくれて
いる皆様を支え、地域のくらしと未来の日本を守る

ため、引続き、医療物資の不足解消や経営支援策の
再拡充に全力を尽くすとともに、休校が続いた子ど
も達の教育不安の払拭に取組んでまいります。

　最後に、新型コロナウイルスは生存力が高く、金
属やプラスチック表面に付着した後３日間程度は生
存できるそうです。ぜひ「近くに感染者がいなくて
も、ウイルスはいるかもしれない」という意識を持
ち、三密を避け、手洗い・うがいなど十分な感染予防
策をとっていただけますようお願い申し上げます。

衆議院議員

　新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に哀悼の意を表するとともに、療養中の
皆様の一日も早いご回復をお祈り申し上げます。また、医療従事者をはじめ、感染リスクと日々向き合い
ながら社会基盤を維持していただいているすべての皆様に感謝申し上げます。



Facebook InstagramYouTube Twitter

SNSにて情報発信中！
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　2 月 1 日（土）日立市内のホテルにて、第 3 回浅野さとし後援会総会
を開催しました。冒頭、坂本達哉後援会会長のご挨拶では、次期衆議院
選挙に向けての決意が述べられました。また、小川日立市長、山田東海
村長や支援組織の方々から多くの激励のご挨拶を
いただきました。記念講演会では、慶應義塾大学
教授の井手英策先生より「衰退と闘い、未来に挑
戦する」と題しご講演をいただき、講演後の質疑
応答でも活発な意見交換が行われました。
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井手先生より熱意のこもった
ご講演をいただきました

浅野さとし後援会総会  開 催  

日 々 活 動 内 容 を 更 新 中 ！

を開設しました

LINE公式アカウント
「浅野さとし応援団」

活動報告、イベント情報など
情報をお届けします

お友達登録お願いします！！
5秒で登録完了！

友達登録方法はこちら

LINEアプリの「友達追加」でこの
QRコードを読み込んでください。

追加をタップ

お友達登録完了！

浅野さとしチャンネル

質疑のポイントなどを短時間の動画で解説します
ぜひご覧になってください！

YouTube公式アカウント

配信中！
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東京ガス殿が建設中の日立LNG基地を視
察しました。天然ガス需要増加に対応し
2020年度運転開始を目指しています。 

インターンシップ研修に来られた地元大学
生。2ヶ月の研修で学んだ事をこれからの社
会生活に生かしていただきたいものです。

毎週子どもたちが元気に活動しているスポ
ーツグランドを見学し意見交換をしました。
今後も運動施設の環境整備に取り組みます。 

2/15(土)国民民主党茨城県連の定期大会
を行いました。引き続き、県連代表として
尽力して参ります。 

3/25(水)議院運営委員会において「公正取
引委員会委員長候補の所信に対する質疑
を行いました。 

4/1(水)新型コロナウイルス対策本部合
同会議において、中小企業への無条件融
資枠の創設を訴えました。

医療、介護福祉現場では、マスクを消
毒しながら再利用するなど、不足状
態が続いている。不足するマスクの
生産設備投資に対する投資補助金制
度の拡大が
必要である。

現在、マスク生産
設備導入に対す
る補助金上限は
3千万円となって
いる。マスク生産
設備の需要も高
まり価格高騰が
想定されるので、

上限額の引き上げを求める。

マスクの生産数
が高い設備、出荷
までの日数が早
い設備、人手を要
しないことを満
たす高性能な設
備は補助上限額

を最大2億円とし、柔軟な対応をする。

マスク生産支援に手厚い補助を求める 　2020.4.17（金）　経済産業委員会

現状・課題意識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野さとし議員 梶山経済産業大臣

各省庁の制度を活用しながら政府とし
てしっかりと対応を検討していく。

小学校等の休業に伴い、仕事を休ん
だ保護者への支援策は発表された
が、300万人を超えるフリーランスは
対象外である。様々な働き方を推進
するため、フリーランスを含め支援策
を講じる必要がある。

事業者に対して
は、資金繰り支援
（資金融資）をし
て事業を支える
効果はあるが、フ
リーランスは、生
活に支障を来す
方々も出てくる
可能性がある。

収入補償の導入を求める。

3月10日政府はフリーランスに対
し1日4,100円を上限とする所得
補償の実施を閣議決定した。

フリーランス向けの政府支援について（1日4,100円の休業補償） 2020.3.6（金）　経済産業委員会

2020.3.6（金）　経済産業委員会

現状・課題意識 委員会での浅野の発言要約 政府の答弁要約

浅野さとし議員

◆ 国 会 質 疑 報 告 ◆

中小企業に対する給付金制度について

外出、イベント自粛が続いており、企
業の経営が悪化している。政府は資
金繰り支援の活用を促しているが、
融資よりも減収補償などの給付制度
を望む声が多い。

資金繰り支援は
当面の運転資金
の貸付けであ
り、借金であるこ
とに変わりない。
売上喪失部分を
相殺する方向に
働くような資金

繰り以外の支援策を求める。

今後、政府全体で
検討していく。

現状・課題意識 政府の答弁要約委員会での浅野の発言要約

梶山経済産業大臣浅野さとし議員

追加を
タップしてネ

4月7日政府
は売上が一
定以上減った
事業者に対し

て最大200万円を給付する「持続
化給付金」の創設を発表した。


